

**Film-Matinee der Frauen in Schwarz
Sonntag, 18.1.2015 11 Uhr
im FoolsKino Holzkirchen**

Deine Schönheit ist nichts wert
Regie: Hüseyin Tabak, Österreich 2012



Was es für einen schüchternen Heranwachsenden bedeutet, sich in einer völlig fremden Welt zurechtfinden zu müssen und sprachlos in der Schulklasse zu sitzen, das zeigt der Film. Der sensible Veysel lebt mit seiner kurdisch-türkischen Familie erst seit einem halben Jahr in Wien – die Angst vor der Abschiebung bestimmt latent ihren Alltag. Auf die Spannungen in der Familie reagiert Veysel mit Rückzug, Schweigen und Tagträumereien.

Der deutsch-kurdische Regisseur zeigt alle Härten auf, die in Migrantenschicksalen liegen können. Gleichzeitig gibt er der Hoffnung Raum – ausgefüllt durch die Phantasie des zwölfjährigen Jungen.

Der Film erhielt zahlreiche internationale Preise und 2014 den österreichischen Filmpreis in mehreren Kategorien.